

★★★2023活躍が期待される少年・少女「チームちば」の紹介★★★

基本目標4【施策11】「するスポーツ」「みるスポーツ」「ささえるスポーツ」の推進

2023活躍が期待される少年・少女「チームちば」の紹介

特別国民体育大会に向けて、「チームちば」の活動が開始しています。冬季大会出場に向けて、ひたむきに努力する若き選手たちの活躍を紹介します。

スキー

「白銀に 映えるみんなの 夢・未来」をスローガンに、2月17日（金）より「いわて八幡平 白銀国体」スキー競技会（岩手県八幡平市）が開催されます。

千葉県は「雪なし県」であり、ここ数年スキー競技での国体入賞は果たせていませんが、中・高校生が、ジャイアントスラローム、クロスカントリーで、夏場の陸上練習、冬場の強化合宿等を経て力を付けています。

アルペンでは、田苗 優希選手（筑波大学附属聴覚特別支援学校高等部2年）が2年連続の出場となります。昨年は高校1年生ながら見事選考会を通過し、秋田国体へ初出場しました。今年は練習と経験を積み、着実に実力を付け、選考会でも昨年を上回るパフォーマンスを発揮し、活躍が期待される選手です。

たなえ ゆき 選手
田苗 優希 選手



ジャイアントスラローム

（筑波大学附属聴覚特別支援学校高等部2年）



いわかわ さな 選手
岩川 彩夏 選手



クロスカントリー

（東邦大学附属東邦高等学校2年）



クロスカントリーでは、岩川 彩夏選手（東邦大学附属東邦高等学校2年）が出場します。2年連続で国体への出場権を獲得したにも関わらず、中止等により悔しい思いをしてきました。3回目となる本国体では、3年間の思いを白銀のゲレンデで思う存分発揮してほしいと思います。

スキー競技に千葉県から出場する中・高校生はジャイアントスラローム4人、クロスカントリー6人、計10人の予定です。入賞目指してがんばれ！チームちば！

特別国民体育大会・冬季大会について

『未来へつなぐ八戸国体 ～銀盤に 君の軌跡よ 花ひらけ～』

- 「スケート競技」1月28日（土）～2月2日（木）[6日間] 【会場：青森県八戸市】
・ショートトラック : 1月28日（土）～29日（日） 〈テクノルアイスパーク八戸〉
・フィギュアスケート : 1月28日（土）～31日（火） 〈FLAT HACHINOHE〉
・スピードスケート : 1月30日（月）～2月2日（木） 〈YSアリーナ八戸〉
「アイスホッケー競技」2月1日（水）～2月5日（日）[5日間]
〈テクノルアイスパーク八戸・FLAT HACHINOHE・ふくちアイスアリーナ〉

『いわて八幡平白銀国体 ～白銀に 映えるみんなの 夢・未来～』

- 「スキー競技」2月17日（金）～2月20日（月）[4日間] 【会場：岩手県八幡平市】
・ジャイアントスラローム : 2月18日（土）～20日（月） 〈安比高原スキー場〉
・クロスカントリー : 2月18日（土）～20日（月） 〈田山クロスカントリーコース〉
・スペシャルジャンプ : 2月18日（土） 〈矢神飛躍台〉
・コンバインド : 2月19日（日） 〈矢神飛躍台・田山クロスカントリーコース〉

お問い合わせ先：スポーツ・文化局 競技スポーツ振興課 電話：043-223-4104